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Los socios de la Societat de 
Pescadors d'Alpicat decidie
ron seguir adelante con la 
asociación y con el coto de 
pesca de Alpicat, después de 
los problemas económicos 
por los que pasaron el pasa

do año. En una asamblea ce
lebrada el pasado jueves, los 
socios decidieron intentar sa
car adelante la sociedad. 

Un primer paso fue la repo
blación de truchas del pan
tano de Alpicat que se reali
zó ayer y que se seguirá ha

ciendo durante todos los vier
nes, dependiendo de la gen
te que acuda. En un princi
pio, las repoblaciones se ha
rán los viernes y se tirarán al 
pantano unas 1.200 truchas 
cada vez, lo que correspon
de a unos 200 kilos. 

Según el presidente de la 
sociedad, Demetrio Rico, 
explicó que este año se man
tendrán los precios de los tí
quets y de los abonos para 
los socios, para intentar que 
la gente acuda a pescar al co
to y poder recuperar la socie
dad. La asamble a se celebr ó en el Casal de Alpica t 


